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ABSTRAK 

NURROKHIM AL FIRDAUS. NIM: 1908203161. “TINJAUAN ETIKA 

BISNIS ISLAM TERHADAP SIKAP DAN PERILAKU PENGUSAHA DI 

BIDANG PERIKANAN DALAM PEMBERDAYAAN KARYAWAN DI 

DESA GEBANGMEKAR”, 2023 

Dalam suatu bisnis harus dilandasi dengan etika dalam berbisnis, adapun 

salah satu bisnis yang ada yaitu bisnis pada bidang perikanan di Desa 

Gebangmekar, yang mayoritas masyarakatnya bekerja sebagai nelayan dan 

pengusaha di bidang perikanan. Oleh karena itu, pemberdayaan karyawan oleh 

pengusaha harus dilakukan guna menjadikan karyawan menjadi lebih terberdaya 

atau lebih berkemampuan untuk menyelesaikan masalahnya sendiri, dengan cara 

memberikan kepercayaan, kewenangan, serta mendelegasikan tugas sehingga 

menumbuhkan rasa tanggung jawab dan percaya diri. Selain melakukan upaya 

pemberdayaan karyawan, menerapkan prinsip etika dalam berbisnis dalam upaya 

pemberdayaan karyawan juga perlu dilakukan oleh pengusaha kepada 

karyawannya, agar karyawan memiliki sikap jujur, adil, dan percaya diri. 

Tujuan penelitian ini yaitu untuk mengetahui upaya apa saja yang 

dilakukan pengusaha di bidang perikanan dalam memberdayakan karyawannya, 

serta untuk meninjau etika bisnis Islam dalam upaya pemberdayaan karyawan 

yang dilakukan oleh pengusaha di bidang perikanan di Desa Gebangmekar. 

Penelitian ini menggunakan metode kualitatif yang bersifat deskriptif, dimana  

penulis dituntut untuk menjelaskan dan menggali seacara mendalam informasi 

baik melalui wawancara, observasi, ataupun dokumentasi sebagaimana yang 

terjadi di lapangan. 

Dari hasil pembahasan, upaya dalam tahapan pemberdayaan karyawan di 

Desa Gebangmekar, rata-rata pengusahanya telah melakukan pemberdayaan 

karyawan, walaupun ada beberapa yang ketika di wawancarai oleh penulis masih 

belum paham mengenai pemberdayaan karyawan. Dan penerapan prinsip etika 

dalam berbisnis sudah sesuai dengan upaya pemberdayaan karyawan pada bidang 

perikanan di Desa Gebangmekar. 

 

Kata kunci : Bisnis, Etika, dan Pemberdayaan. 
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ABSTRACT 

NURROKHIM AL FIRDAUS.  NIM: 1908203161. "REVIEW OF ISLAMIC 

BUSINESS ETHICS ON ATTITUDE AND BEHAVIOR OF 

ENTREPRENEURS IN THE FISHERIES FIELD IN EMPLOYEE 

EMPOWERMENT IN GEBANGMEKAR VILLAGE", 2023 

In a business it must be based on ethics in doing business, while one of the 

existing businesses is a business in the fisheries sector in Gebangmekar Village, 

where the majority of the people work as fishermen and entrepreneurs in the 

fisheries sector.  Therefore, employee empowerment by employers must be carried 

out in order to make employees more empowered or more capable of solving their 

own problems, by giving trust, authority, and delegating tasks so as to foster a 

sense of responsibility and confidence.  In addition to making efforts to empower 

employees, applying ethical principles in business in an effort to empower 

employees also needs to be done by employers for their employees, so that 

employees have an honest, fair and confident attitude. 

The purpose of this study is to find out what efforts are made by 

entrepreneurs in the fisheries sector in empowering their employees, as well as to 

review Islamic business ethics in efforts to empower employees carried out by 

entrepreneurs in the fisheries sector in Gebangmekar Village.  This research uses 

a qualitative method which is descriptive in nature, in which the writer is required 

to explain and explore information in depth either through interviews, 

observation, or documentation as what happens in the field. 

From the results of the discussion, the efforts in the stages of employee 

empowerment in Gebangmekar Village, on average, the employers have 

empowered employees, although there were some who, when interviewed by the 

author, still did not understand employee empowerment.  And the application of 

ethical principles in doing business is in accordance with the efforts to empower 

employees in the fisheries sector in Gebangmekar Village. 

 

Keywords: Ethics, Business, and Empowerment. 
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 الملخص
 بشأن الإسلامية الأعمال أخلاقيات استعراض" .1908203161 :الطالب تعريف رقم  .الفردوس نوركيم

 2023، "جيبانغ قرية في الموظفين تمكين في الأسماك مصايد في الأعمال روّاد وسلوك سلوك

 إحدى أن حين في ، التجارية الأعمال ممارسة أخلاقيات إلى تستند أن يجب ، التجارية الأعمال في 
 يعمل حيث ، Gebangmekar قرية في الأسماك مصايد قطاع في تجاري نشاط هي القائمة الشركات

 من الموظف تمكين يتم أن يجب ، لذلك  .الأسماك مصايد قطاع في أعمال ورجال كصيادين الناس غالبية

 الثقة منح خلال من ، مشاكلهم حل على قدرة أكثر أو قدرة أكثر الموظفين جعل أجل من العمل أرباب قبل
 لتمكين الجهود بذل إلى بالإضافة  .والثقة بالمسؤولية الشعور تعزيز أجل من المهام وتفويض والسلطة

 أيضًا يحتاج الموظفين لتمكين محاولة في التجارية الأعمال في الأخلاقية المبادئ تطبيق فإن ، الموظفين
 .وواثق وعادل نزيه موقف للموظفين يكون بحيث ، لموظفيهم العمل أصحاب به يقوم أن إلى

 تمكين في الأسماك مصايد قطاع في الأعمال رواد يبذلها التي الجهود معرفة هو الدراسة هذه من الغرض 

 رواد قبل من الموظفين لتمكين المبذولة الجهود في الإسلامية العمل أخلاقيات مراجعة وكذلك ، موظفيهم
 وصفياً نوعياً أسلوباً الدراسة هذه تستخدم  .Gebangmekar قرية في الأسماك مصايد قطاع في الأعمال

 أو الملاحظة أو المقابلات خلال من إما بعمق المعلومات واستكشاف شرح الكاتب من يطُلب حيث ،
 .المجال في يحدث كما التوثيق

 ، المتوسط في ، ميكار جيبانج قرية في الموظف تمكين مراحل في المبذولة الجهود ، المناقشة نتائج من 

 ، المؤلف مع مقابلة إجراء عند ، الذين بعض وجود من الرغم على ، الموظفين بتمكين العمل أصحاب قام
 مع التجارية الأعمال ممارسة في الأخلاقية المبادئ تطبيق ويتوافق  .الموظف تمكين يفهمون لا يزالون لا

 .Gebangmekar قرية في الأسماك مصايد قطاع في الموظفين لتمكين المبذولة الجهود

العمل، أخلاقيات  :المفتاحية الكلمات  لتمكين ،   
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